

## Analistas y ministros blindan al Ejecutivo del caso red de corrupción

Las declaraciones de los exministros de Gobierno y las actuales autoridades, salvo el de la Presidenta de la Cámara de Diputados es coincidente: el problema de la red de corrupción sólo alcanzó los mandos medios y nunca al Ejecutivo.

Ayer, el turno fue del ministro de la Presidencia, Juan Quintana quien señaló: "Yo creo que es una declaración desafortunada de la presidenta de la Cámara de Diputados; no existe, bajo ningún punto de vista, ningún tipo de vínculo entre estos funcionarios y altos mandos o jerárquicos, eso no existe ni va existir mientras estemos como Gobierno".

La exautoridad de gobierno y hombre de izquierda, Rafael Puente, en una columna de opinión, abrió el debate sobre la venta de las tierras a Ostreicher, asegurando que esa será otra secuela o polémica de este caso. Cita además la compra de terrenos en el Aserradero Barbey Hermanos, dentro de la TCO Guarayu y que tendría una extensión de 3 mil hectáreas que ya fueron desmontadas mediante un Plan de Ordenamiento Predial.

De esta manera el tema toma otra vía y se queda en el ámbito estrictamente judicial.

Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo.



Tomados de la mano

EL PRESIDENTE EVO MORALES ENTREGÓ AYER LA NUEVA SEDE DE LA CENTRAL OBRERA BOLIVIANA (COB), Y CONVOCÓ A SUS DIRIGENTES A TRABAJAR DE FORMA CONJUNTA. TERMINARON LA JORNADA CON UN PARTIDO DE FÚTBOL. DESDE LA GESTIÓN DE PEDRO MONTES, LA COB GUARDA BUENAS RELACIONES CON EL EJECUTIVO.

Inf. Pág. 14; 4to. cuerpo

## Análisis de fin de semana

### ECONOMÍA

● Silos y almacenes están repletos porque la política de restricción limita la exportación.

Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

### LA PAZ

● Milton Carballo usa como fondo la ciudad de La paz para exponer el pesebre con toque de modernidad.

Inf. Pág. 3; 2do. cuerpo

### CULTURA

● Sandra Boulanger cuenta la experiencia recogida en un libro en el que 65 fotografías aportan con su obra.

Inf. Pág. 11; 4to. Cuerpo



SANDRA BOLULANGER



## Avalan decreto del indulto sin objeciones

La mayoría levantó la mano y miró de reojo a los que no lo hacían. El decreto presidencial no podía ser corregido ni observado, sólo se podría aprobar o rechazar.

"Resuelve aprobar el decreto presidencial el Decreto Presidencial 1445 de 19 de diciembre de 2012 de concesión del indulto remitido por el presidente del Estado plurinacional, Evo Morales Ayma", señala la resolución aprobada ayer por la tarde, por más de dos tercios en la décima sesión ordinaria del Legislativo.

La oposición, que también voto a favor, hizo notar que hay personas con más de tres años de reclusión e irregularmente detenidas a quienes no les llega este indulto.

Inf. Pág. 5; 1er. cuerpo

## Los tres ministros interpelados justifican su rol en tema extorsión

● Una sesión extenuante y de lectura veloz, se cumplió hasta hoy con la interpelación en el Legislativo. Las 126 preguntas de los opositores cayó ante un libreto de respuestas prefabricadas.

Cumplimos con nuestra tarea. Fuimos los primeros en denunciar el caso. Dejamos que la justicia trabaje con total independencia. Fueron las respuestas de los ministros interpelados en la extensa sesión iniciada ayer por la noche.

Los representantes del Movimiento Sin Miedo (MSM) cumplieron con el papel antagónico y realizaron la serie de preguntas. El primero en responder fue el ministro de Gobierno, Carlos Romero, quien hizo una amplia explicación de cada uno de los casos solicitados,

aunque al final sólo se limitó a dar una lectura veloz en sus respuestas.

Romero aclaró que el Ministerio de Gobierno estuvo al tanto de cada uno de los hechos que estuvieron a su alcance y, en algunos se hizo una amplia lectura y seguimiento.

El tema central referido a la red de corrupción integrada por exasesores del Ministerio de Gobierno y que empezó con la detención de los abogados Fernando Rivera y Dennis Rodas, mereció una serie de cuestionamientos que las autoridades de Estado respon-

dieron sin añadir nada nuevo a declaraciones anteriores.

Previo a este informe, el vicepresidente Álvaro García, se refirió a la necesidad de reformar el Código Penal para agilizar los procesos, que no deberían ir más allá de los 90 días.

Luego aprovechó un paréntesis para declarar ante los medios que advirtió poca seriedad de la oposición, porque sólo asistió con algunos de sus miembros y sobre las preguntas que él calificó sin sustento.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Ormachea acepta pagar gastos para edificio El Alcázar

La presencia en La Paz de la hermana del dueño de la empresa Ormachea y la reunión que se sostuvo ayer por la mañana junto a representantes de la Alcaldía y de la Sociedad de Ingenieros, llevó alivio a los copropietarios del edificio El Alcázar.

Quedaban algunas dudas respecto a este compromiso, de manera que una vez solucionado el tema económico, ayer se inició la tarea de limpieza de la zona afectada y, fundamentalmente el encauce de las aguas.

Ayer, 87 familias recogieron los objetos esenciales y como ocurrió el viernes, cada grupo debía estar en el edificio por un tiempo no superior a los 15 minutos, completando el total de los afectados, ya que el viernes otras 87 familias siguieron el trámite.

Inf. Pág. 2; 2do. cuerpo



A Real ya nadie le respeta

UN DÍA PARA LA HISTORIA DEL REAL MADRID QUE CAYÓ ANTE MÁLAGA 2-3. AHORA ESTÁ A 16 PUNTOS DEL BARCELONA Y CON LA EVIDENCIA DE QUE SU TÉCNICO, JOSÉ MOURINHO, EMPIEZA A PERDER APOYO TRAS DEJAR EN EL BANCO NADA MENOS QUE AL CAPITÁN CASILLAS. EN LA FOTO EL GOLEADOR CRISTIANO RONALDO FRENADO POR DEMICHELIS.

## EL DIARIO

Decano de la Prensa Nacional

### A NUESTROS LECTORES

Comunicamos a nuestros lectores y anunciadores que mañana se recibirán los avisos sólo hasta las 11:00 horas en las sucursales y hasta las 12:00 en la oficina central, debido a que la edición del 25 saldrá a la venta mañana por la tarde. Por el Feriado de Navidad "EL DIARIO" no circulará miércoles 26.

Agradecemos su comprensión.

Hoy se cumplen...

# 845

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

**NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.**



Sólidos Cimientos para Bolivia